



Es Aguascalientes 'pasillo' de fentanilo

Se ha detectado fentanilo en tránsito por el territorio estatal, pero no se ha registrado su consumo ni su distribución por parte de los vendedores de drogas, señaló el secretario de Seguridad Pública del Estado de Aguascalientes, Manuel Alonso García.

El encargado de la seguridad estatal reconoció que sí se han registrado decomisos de fentanilo en la entidad por diversas corporaciones, sobre las cuales se actúa coordinadamente para identificar a los presuntos responsables de su tráfico.

<https://www.heraldo.mx/es-aguascalientes-pasillo-de-fentanilo/>